

MILENIO

Pemex continúa siendo el mayor riesgo para las finanzas públicas: BBVA México

Carlos Serrano, economista en jefe del banco, consideró que la única forma viable de estimular el crecimiento de la petrolera es la apertura a las asociaciones entre privados.

KAREN GUZMÁN

Ciudad de México / 09.12.2019 15:25:00

Carlos Serrano, economista en jefe de BBVA México, consideró que Petróleos Mexicanos (Pemex) sigue siendo fundamental y el principal factor de riesgo para las finanzas públicas, pues representa una parte importante de la deuda pública y, por ello, la única forma viable de estimular su crecimiento es la apertura a las asociaciones entre privados (farmouts).

“Pemex tiene una importancia central para las finanzas públicas, la deuda de Pemex representa alrededor del 20 por ciento de la deuda del gobierno federal. Lo que puede determinar que se continúe por una trayectoria de disciplina fiscal dependerá fundamentalmente de lo que ocurra con la petrolera, el principal riesgo que existe en este país para las finanzas públicas es Pemex”, precisó en conferencia con medios.

Agregó que el gobierno federal ha logrado contener la caída en la plataforma de producción petrolera, aunado a la inyección de capital de casi 7 mil millones de dólares, lo que le da entre 12 y 18 meses de tiempo para evitar una reducción de **calificación crediticia** por parte de **Moody's**.

“La única forma realista de traer más inversión a Pemex es cambiando su modelo de negocio, de tal suerte que se pueda atraer capital privado. La decisión más importante que se puede tomar en torno a Pemex es cambiar el modelo de negocios para reanudar los *farmouts*. El gobierno federal no tienen espacio fiscal para aportar a Pemex las inversiones que necesita”, recordó.